
PREFEITURA DE

VALINHOS
Y  

OF. Nº 1373/2021-DTL/SAJI/P

Valinhos, em 09 de setembro de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 1483/21-CMV

VereadorAlécio Cau

Processo administrativo nº 14135/2021-PMV

Excelentíssimo Senhor Presidente,

Com nossos cordiais cumprimentos, e em resposta ao

Requerimento em epigrafe, seguem anexadas, as informações disponibilizadas

pelas áreas competentes da Municipalidade, solicitando sejam encaminhadas ao

autor da propositura.

Sem mais para o momento, registramos protestos de elevada

estima e consideração.

 Atenciosamente,  
Anexo: 02 folhas.  

E Ao
Excelentissimo Senhor,

FRANKLIN DUARTE DE LIMA
Presidente da Egrégia Câmara Municipal de Valinhos PMB/pmb 
PAÇO MUNICIPAL — PALÁCIO INDEPENDÊNCIA— Rua Antonio Carlos, 301 - Centro — Valinhos — SP — CEP: 13270-005

Fone: (19) 3849-8000 — e-mail: imprensaQovalinhos.sp.gov.br- Home Page: www.valinhos.sp.gov.br
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to PREFEITURADE

VALINHOS 
Cl. nº 718/2021 — SS

Valinhos, 08 de setembro de 2021.

Para: DepartamentoTécnico Legislativo/SAJI
Da: Secretaria da Saúde
Ref.: Requerimentonº1483/2021
C.I. nº 1738/2021 - DTL/SAJI
(Processo nº 14.135/2021)

  
         

Em atendimento ao Requerimento nº1483/2021 de autoria do vereador Alécio

Cau, encaminho anexa resposta aos questionamentos.

Era o que tínhamosainfo

Atenciosamente, 
PAÇO MUNICIPAL - PALÁCIO INDEPENDÊNCIA - Rua Antonio Carlos, 301 —- Centro — Valinhos — SP — CEP: 13270-005
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Depto. Técnico-Legislativo/SAJI

Em resposta ao Requerimento 1738/2021 de autoria do Vereador Alécio Cau, referente a

distribuição de medicamentosnas unidades de Saúde, informo o que segue:

01) O transporte é realizado pela municipalidade. A Secretaria da Saúde, para tanto, utiliza um

Furgão Mercedes, esse veículo já não apresenta mais condições razoáveis de uso, pois esse

veículo foi aproveitado de uma substituição de ambulância de remoção, e o mesmo possui

mais de 10 anos de uso. Atualmente estamos utilizando um furgão Chevrolet da Vigilância

Sanitária que se encontra em boas condições, porém, em função de seu tamanho é

necessário que se faça mais viagens;

Quando necessário a Secretaria da Administração empresta veículo para o transporte de

medicamentose materiais às Unidades de Saúde.

02) Não há atrasos no abastecimentodas Unidades de Saúde.

Vale esclarecer que a Secretaria da Saúde, já planejou dentro do Orçamento 2022 o Valor

necessário para aquisição de um veículo adequado para essa logística de abastecimento das

unidades, e será realizado procedimento licitatório no início do próximo exercício.

Valinhos, 02 de setembro de 2021.

     r Sampaio
AgAdministrativo | - Matrícula 20584 —

Respondendopelo egoMiniem

 


